



12月

2022・12・1

今年も残り1カ月となりました。きくぐみの子供たちは、お遊戯会や合奏の練習にがんばってます。毎日の練習にもかかわらず「今日、踊らんと?」「メロディオン楽しい～」と嫌がらず楽しく取り組んでいます。

お遊戯は、男の子も女の子も一緒になって、お互いの踊りを楽しく踊っています。お遊戯会本番も楽しく踊ってくれることを期待しています。楽しみにしててくださいね。鍵盤ハーモニカは、1曲目“さくら”のサビの部分に入り、指使いが難しくなりリズムも速くなってきました。弾けるようになった喜びを味わえるよう、一人ひとりていねいにゆっくりと、教えていくことを心がけています。



水耕栽培で野菜を育てよう

食育で水耕栽培をしました。前は土で野菜を育てたけど、今回は「水で野菜が育つか?」と問いかけ水耕栽培に取り組みました。スポンジに種を植え、水を入れたペットボトルで育てています。5日目で芽が出ました。「わ～い!芽が出た!」とみんな集まって興味深々に観察していました。ほうれん草、レタス、ブロッコリー、かつお菜、どの野菜が育つか子供たちと楽しみに観察しています。

後期の目標

(生活)・物の扱い方を知り、大切にしよう

(人との関わり)・困っているお友だちや間違っているお友だちに、やさしく教えてあげることで関わりを深める。

(興味・関心)・絵本や図鑑に興味を持ち、1冊の本を最後まで読んだり見たりする。

★以上、3項目を目標とし保育を進めていきますので、ご家庭でも取り組める項目はお子様と取り組んでください。

12月の体育教室 1日・15日・22日です